

## SuchtHotline zieht Bilanz

**MÜNCHEN** Die Münchner SuchtHotline hat im vergangenen Jahr eine deutliche Steigerung der Anrufe verzeichnet. Insgesamt klingelte das Krisentelefon 16 Prozent häufiger als 2006. Onlineberatungen, die vor allem junge Menschen in Anspruch nehmen, stiegen in der gleichen Höhe. Während die Anrufe wegen Alkohol und illegalen Drogen stark anstiegen, klingelte das Telefon zum Thema Essstörungen wesentlich seltener, als das noch im Vorjahr der Fall gewesen war. Der seit mehreren Jahren zu verzeichnende Anstieg der Spielsüchtigen setzte sich dagegen fort.

AZ 5.1.08